

Beispiel für Nachhaltigkeit im Sportverein

Nachhaltiger Reitsportverein

Ziel: Den Verein mit verschiedenen Aktionen über das ganze Jahr hinweg nachhaltiger gestalten

Verein: Ponyexpress Club e.V.

Wir haben im März eine Fahrgemeinschaft mit einem Bus und niederländischen Reitern gestartet um die Pferdesportmesse Euitana zu besuchen, anstatt einzeln mit dem Auto zu fahren. Im gleichen Monat haben wir den Reitstall fit für den Frühling gemacht, dabei Sonnenblumen und andere Pflanzen als Bienenfutter gesät, Wildhecken als Unterschlupf für Tiere gepflegt u.v.m. Im April haben wir einen Familientag veranstaltet und kostenfrei Ponyreiten und Kutsche Fahren für alle Familien und Kinder angeboten. Mädchen und Jungen werden bei uns im Verein stets gleich behandelt. Bei Unseren Veranstaltungen gibt es mittlerweile Mehrwegbecher, die mit Namen versehen werden und große Mehrwegflaschen aus Glas. Zusätzlich animieren wir Vereinsmitglieder dazu mit dem Fahrrad zu Reitstall zu kommen. Am Aktionstag alles in Balance ging es um gesunde Ernährung mit Bioprodukten, Schulung des Gleichgewichtssinn und Bewegung für die ganze Familie. Im Herbst gab es eine Kutschfahrt mit einer Müllsammelaktion kombiniert und im Winter einen Aktionstag zum Thema Upcycling statt Wegwerfen.

Wie viele Personen haben mitgewirkt? 11 bis 30 Personen

Zeitraum der Umsetzung:

bis zu 2 Monate

Herausforderungen bei dem Projekt: Es erfordert bei jeder Vereinsaktion ein Umdenken von Einweggeschirr zu Mehrweg, vom Auto zum Fahrrad, und vieles mehr.
<u>Zurück</u>

Wer hat das Projekt initiiert? Mitglied/er des Vorstandes/Vorstand